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Corno, indagini e fascicolo in
Procura. Vertice a Roma sulla crisi
dell’Appennino
Cannoni sparaneve ko, si procede per danneggiamento. A Roma l’incontro con
Santanché e il tema ristori

di  Marco Madonia, Luca Muleo

In Procura c’è un fascicolo con l’ipotesi di danneggiamento aggravato in merito al
raid dello scorso fine settimana al Corno alle Scale con dieci cannoni sparaneve fuori
uso. Gli autori hanno tagliato i cavi rendendoli inutilizzabili. I carabinieri stanno
visionando le registrazioni delle tante telecamere presenti in zona per trovare
qualche elemento utile alle indagini. La beffa del raid vandalico è che ieri
nell’Appennino senza neve da mesi le temperature sono scese. Al Cimone,
con meno cinque gradi, hanno sparato la neve artificiale. Al Corno, invece, non
c’erano cannoni funzionanti. «Dove possibile hanno usato le giraffe, ma le quantità
sono più ridotte. I lavoratori del Corno sono disperati, ma noi montanari siamo gente
testarda e quindi reagiremo contro questi criminali», ha detto il sindaco di Lizzano in
Belvedere, Sergio Polmonari.

Macchinari da riprendere
Comune e Regione hanno già fatto sapere di essere disponibili a sostenere
le spese per la sostituzione delle macchine. «Alcune sono da buttare via —
aggiunge Polmonari —. Su quelle più moderne sono stati sfasciati i quadri elettrici
quindi bisognerà capire se si possono aggiustare. In ogni caso ci vorrà qualche
giorno perché i pezzi di ricambio arrivano da fuori regione». Il sindaco di Bologna e
della Città metropolitano, Matteo Lepore, condannando i danneggiamenti al Corno
ha poi affrontato il tema della crisi della montagna con le piste chiuse a causa delle
temperature così alte da non consentire di sparare la neve artificiale. «Vogliamo
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rilanciare il tavolo della montagna insieme alla Regione per dare una prospettiva di
medio e lungo periodo — ha detto Lepore — chiediamo indennizzi al governo per
affrontare le difficoltà attuali dovute alla mancanza di neve sul nostro Appennino.
Siamo al fianco di chi lavora e di chi investe in montagna». Nei giorni scorsi il
delegato metropolitano al Turismo, l’ex Sardina Mattia Santori, aveva bocciato l’idea
di chiedere ristori a favore delle imprese della montagna. Sulla distanza tra Santori e
il sindaco ha attaccato Fratelli d’Italia. «Il Pd bolognese mostra la sua spaccatura
interna e l’incapacità di gestire crisi che hanno una ricaduta concreta sulla vita dei
cittadini», ha detto Marta Evangelisti, capogruppo in Regione.

Summit con il ministro
Oggi è previsto a Roma il summit tra il ministro del Turismo, Daniela
Santanché, e le Regioni (Emilia, Abruzzo Lazio, Toscana e Marche) alle
prese con le montagne senza neve. Le Regioni si presenteranno al tavolo con la
ministra con una serie di richeste. «Porteremo al ministro Santanché un
pacchetto di interventi da fare nell’immediato e nei prossimi anni, data la
scarsità di neve che ogni anno si ripropone», ha annunciato il coordinatore nazionale
della Commissione Turismo della Conferenza delle Regioni e assessore abruzzese al
Turismo, Daniele D’Amario. Più nel dettaglio le Regioni presenteranno un pacchetto
di misure che prevede la cassa integrazione speciale per i dipendenti e
una linea di finanziamento per gli innevamenti artificiali di ultima
generazione che permettono l’innevamento delle piste anche con temperature
sopra lo zero. I deputati del Pd, Andrea De Maria e Stefano Vaccari, infine, hanno
fatto sapere che presenteranno un ordine del giorno nel Dl Aiuti a favore della
montagna.

La newsletter del Corriere di Bologna
Se vuoi restare aggiornato sulle notizie di Bologna e dell’Emilia-Romagna iscriviti
gratis alla newsletter del Corriere di Bologna. Arriva tutti i giorni direttamente nella
tua casella di posta alle 12. Basta cliccare qui.
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 Bologna, in via Rialto l’orrore davanti ai bimbi: «Aiuto, la mamma sta per morire.
Papà l’ha colpita con le forbici dieci volte»

 Ravenna, con lo zaino distrugge opera d’arte al Mar: l’artista ci aveva lavorato dieci
anni

 Morte Denis Bergamini, il testimone: «C’era un uomo biondo con la mani alzate in
mezzo alla strada»

 Il regista Caruso Belli multato da Trenitalia per 9mila euro, ma quei viaggi non li
ha mai fatti

 Alessandra Matteuzzi, l’appunto del killer sullo smartphone un mese prima del
femminicidio: «La uccido»

 Selen: «Il porno lascia un marchio, per dirlo a mio figlio andai dallo psicologo. Sto
bene da single»

 Saman Abbas, ennesimo rinvio per l’estradizione del padre Shabbar dal Pakistan

 Rebecca Busi, la pilota alla Dakar con il team femminile: «Ci sponsorizza Onlyfans,
nel 2023 il film con Scamarcio»

I PIÙ LETTI

corrieredibologna.corriere.it
Sezione:CONFERENZA DELLE REGIONI

Rassegna del 
11/01/2023
Notizia del:
11/01/2023

Foglio:2/2Utenti unici: 11.395
corrieredibologna.corriere.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
40

76
83

19

https://corrieredibologna.corriere.it/bologna/cronaca/23_gennaio_11/bologna-02-03-111corrierebologna-web-bologna-fb28d3e6-9178-11ed-8d70-ce56def5bd3e.shtml

